

CONSTRUCTION



CENTRE
JEAN-DAIGLE

info

MISE À JOUR

UPDATE

Novembre **2016** November

LE PROJET EN CHIFFRES (à date)

- Près de 1000 heures de travail sur le site à ce jour
- 1200 mètres cubes de béton coulé
- 220 tonnes d'acier structural érigées jusqu'à ce moment
- 30 personnes travaillent actuellement sur le site
- 90 % des travailleurs sont d'Edmundston

AU COURS DES 4 PROCHAINES SEMAINES

La charpente principale sera érigée et la compagnie M.Q.M érecteurs d'acier sera sur le site, ainsi qu'une énorme grue

FAITS INTÉRESSANTS

- Une ligne électrique haut voltage de 13.8 kV a dû être déplacée pour permettre la construction du Centre Jean-Daigle
- 60 % des contrats ont été octroyés par le consortium Ronam Lainco, responsable de la construction
- 50 % de ces contrats ont été attribués à des compagnies d'ici
- C'est un projet clé en main ce qui veut dire qu'il n'y aura pas de dépassement de coûts
- Le calendrier de construction est respecté
- Ouverture officielle aura lieu le 9 novembre, 2017

PROJECT IN NUMBERS (to date)

- Almost 1000 hours have been spent working on the site
- 1200 cubic meters of concrete poured so far
- 220 tonnes of structural steel erected until now
- 30 workers are actually working on site
- 90 % of the workers are from Edmundston

OVER THE NEXT 4 WEEKS

The main structure will be erected and M.Q.M. steel structure erectors will be on site as well as an enormous crane

INTERESTING FACTS

- A high voltage 13.8 kV electrical line had to be moved to build the Jean-Daigle Centre
- 60 % of contracts have been awarded by the Ronam Lainco consortium overseeing the construction
- 50 % of these contracts have been awarded to local companies
- This is a turnkey project which means that there will be no cost overruns
- No significant delay in the construction
- Opening date on November 9th, 2017

Le Centre Jean-Daigle aura 2400 places en mode glace et 3700 places en mode spectacle et sera situé au cœur de l'Édupôle. En raison de sa conception technique et scénique, l'amphithéâtre sera en mesure d'accueillir des spectacles majeurs, des salons et événements culturels et communautaires ainsi que des événements sportifs et des activités sur glace.

The Jean-Daigle Centre will have 2400 seats when used for ice activities and 3700 seats for shows. It is located at the heart of Édupôle. Due to its technical and stage design, the amphitheatre will be able to host major shows, fairs, cultural and community events as well as sports and ice events.